

新年度がスタートし、3週間が経とうとしています。入学した1年生も、学校やクラスに慣れ、元気な声が教室から聞こえてきます。日々の縦割りグループによる清掃活動、給食も始まり、子供たち一人一人が、新しい学年でそれぞれの目標をもち、張り切って学校生活を送っている様子が伝わってきます。今週末には、授業参観、スクールフォーラム、学級懇談会が開かれます。ぜひ、子供たちの様子をご参観いただければ幸いです。今後とも保護者の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。



【楽しいゴールデンウィークを過ごすために】

今週末より大型連休に入ります。学校では、連休前に、休み中の安全指導、生活指導をしっかりと行います。休日も子供たちが安全安心して過ごせるよう、ご家庭でもご配慮をよろしくお願いいたします。

- 交通ルールを守り、交通安全に十分に気を付けます
 - ・自転車に乗るときは、ヘルメットを着用しましょう。
 - ・1、2年生は自転車に乗る時は、お家の人が見ているところで乗りましょう。子供だけでは、乗りません。
 - 河川や水田、用水等の危険な場所へは近づきません
 - ・この時期、用水の水量が増えています。水の事故等にあわないよう、気を付けましょう。
 - 田や畑等へのいたずらはしません
 - ・石投げをしないこと、用水の水調節の木枠をさわらないこと、水田に物を投げ入れないことなど、十分にご指導をお願いいたします。
 - 火遊びは絶対にしません
 - 危険な事件等に巻き込まれないようにします
 - ・外出する時は、行き先・帰宅時刻を必ず家の人に伝えましょう。
 - ・人通りの少ない場所を避け、複数で行動しましょう。
 - ・「いかのおすし（行かない、乗らない、大声を出す、すぐ逃げる、知らせる）」を徹底しましょう。
 - ・万一不審者に会った時は、大声で助けを呼んだり、周囲の「子ども110番の家」等へ避難したりするなどの行動がとれるようにしましょう。
- ★ お子様の安全のために、ご家庭でも、ご配慮をよろしくお願いいたします。

【児童の登下校について】

基本的には、お子様の体力増進や体幹を鍛えるためにも徒歩で登下校することをこれまでもお願いしているところです。ただ、今後も子供たちの登下校の時に、諸事情によりやむを得ず車で送迎される場合があるかと思えます。道路に車を停車することにより、歩いて登下校している子供たちの安全や周辺の交通に支障を及ぼす恐れが考えられます。

以下の2点について、再度確認いただきご配慮をお願いいたします。

1 学校の正門の前の道は、7時00分～8時30分の間、通行禁止です

朝の時間帯7時00分～8時30分は、生活道路となっており通行禁止です。通行するには、警察署の許可が必要です。

2 與一の道（花園公民館前の道）での車の乗り下りはお遠慮ください

道路での乗降は大変危険です。一時停止しての車の乗り下りはお遠慮ください。また、車を停車することで渋滞する可能性があります。

諸事情によりやむを得ず車で送迎される場合は、道路に一時停止や停車するのではなく、JA倉庫と道路の間の細長い砂利の場所等で一時的に停車し、周囲の安全に気をつけて乗り下りしてくださるようお願いいたします。

（ごみステーションの周りの砂利の場所は私有地なので駐停車禁止です）

【運動会】 (午前のみ) 5月30日(木) 午前8:45開会式 雨天の場合: 31日(金)
両日、給食があります

5月の上旬頃から少しずつ運動会の練習が始まります。心をひとつにして、元気一杯運動会を創り上げていきたいと思えます。カ一杯がんばる子供たちの姿を、ぜひご覧ください。

運動会に関する詳細は、後日、別紙にてお渡します。

また、開催の有無については、当日の朝6:45頃に「学校配信メール」によって、ご連絡いたします。

【1年生を迎える会】

4月24日(水)に、「みんなが笑顔になれるような楽しい学校にしよう」というめあてのもと、1年生を迎える会が開かれました。

会では、6年生からプレゼントされたペンダントを首からさげた1年生が6年生と一緒に笑顔で入場しました。全校からは「校歌」と「ああフォルモサダム之父」の歌のプレゼントがありました。

1年生は、一人一人が好きなものや好きな食べ物を大きな声で上手に発表し、その様子を全校みんなが微笑ましく見守りました。ほかにも、学校〇×クイズやじゃんけん列車を楽しみました。

6年生が企画・運営をがんばってくれたおかげで、みんなの笑顔がいっぱいの楽しい1年生を迎える会を開くことができました。



全校合唱の中、6年生と入場



6年生のあいさつや司会



1年生の好きなもの紹介



学校〇×クイズ



クイズを楽しむ1年生



全校でのじゃんけん列車